

Paracha Beaalotekha - Sidra chargée d'enseignements
Haïm Torjman

Nous nous contenterons d'aborder un seul sujet o combien important celui de l'éducation.

Les enfants prunelle de nos yeux sont ceux qui sont les bâtisseurs de la prochaine génération.

Comment les construire ? Comment faire en sorte de les préparer à leur vie d'adulte ?

La Torah nous dit : lorsque tu feras monter les lumières.

Le célèbre commentateur Rachi déclare : tu devras allumer jusqu'à ce que la flamme monte d'elle-même.

A savoir que tout parent, tout enseignant, tout éducateur a le devoir d'assurer le suivi d'un enfant jusqu'à ce qu'il devienne autonome, un adulte responsable.

Permettez-moi cette illustration :

Un enfant regarde dans le coin d'un mur quelque chose qu'il n'a jamais vu.

Face à son étonnement son père lui explique que c'est une chrysalide que c'est une chenille qui a confectionné son cocon et qui se transformera en papillon.

Le père lui permet de regarder de temps à autres l'évolution mais lui donne une recommandation : même si tu vois le cocon qui commence à s'ouvrir il ne faut absolument pas toucher.

Quelques semaines plus tard l'enfant voit la progression de l'ouverture et constate les efforts que fournit ce papillon il tient à l'aider en ouvrant un peu plus le papillon tombe et meurt.

Papa il est mort, tu as touché...

Sache mon fils que chaque effort qu'il fournissait lui permettait de renforcer ses ailes afin qu'il puisse prendre son envol.

Aussi nous sommes parfois comme cet enfant qui croit bien faire en pensant que l'on doit mâcher le travail mais finalement nous n'aimons pas nos à se mesurer aux aléas de la vie, à surmonter les difficultés, aux challenges de l'existence.

Il y a l'inné mais l'acquis nécessaire au développement d'un être. Le prix de l'effort ne doit pas être sous-estimé.

La prise de conscience nous construit, nous élève et nous fait grandir.

Donnons à nos petits trésors leur patrimoine spirituel, ils n'en seront que plus riches.